

Vorwort

Andreas Bucher-Ogilvy, Vaduz, im Februar der bereits im Oktober 1992 herausgegebenen Broschüre

„Mögliche Auswirkungen des EWR-Abkommens auf das Fürstentum Liechtenstein“

Das vorliegende Buch ist ein Ergebnis der Zusammenarbeit zwischen dem Liechtensteinischen Institut für Wirtschaftswissenschaften und dem Institut für Wirtschaftswissenschaften der Universität Wien. Es enthält eine detaillierte Analyse der Auswirkungen des EWR-Abkommens auf das Fürstentum Liechtenstein. Die Studie ist in drei Hauptbereiche unterteilt: die Auswirkungen auf den Handel, die Auswirkungen auf die Wirtschaft und die Auswirkungen auf die Gesellschaft. Die Ergebnisse zeigen, dass das EWR-Abkommen erhebliche Vorteile für Liechtenstein mit sich bringt, insbesondere in Bezug auf den Handel und die Wirtschaft. Die Auswirkungen auf die Gesellschaft sind ebenfalls positiv, da es zu einer Steigerung der Lebensqualität führt.

Die vorliegende Broschüre ist ein Ergebnis der Zusammenarbeit zwischen dem Liechtensteinischen Institut für Wirtschaftswissenschaften und dem Institut für Wirtschaftswissenschaften der Universität Wien. Sie enthält eine detaillierte Analyse der Auswirkungen des EWR-Abkommens auf das Fürstentum Liechtenstein. Die Studie ist in drei Hauptbereiche unterteilt: die Auswirkungen auf den Handel, die Auswirkungen auf die Wirtschaft und die Auswirkungen auf die Gesellschaft. Die Ergebnisse zeigen, dass das EWR-Abkommen erhebliche Vorteile für Liechtenstein mit sich bringt, insbesondere in Bezug auf den Handel und die Wirtschaft. Die Auswirkungen auf die Gesellschaft sind ebenfalls positiv, da es zu einer Steigerung der Lebensqualität führt.

Alle Urheber- und Verlagsrechte sind vorbehalten. Die Nachdruck- und Vervielfältigungsrechte sind ausdrücklich vorbehalten. Die Broschüre ist als Informationsquelle zu betrachten.

Weitere Informationen über das Liechtensteinische Institut für Wirtschaftswissenschaften können bei der Geschäftsstelle des Instituts in Vaduz, Liechtenstein, unter der Telefonnummer 075/133 16 28 erfragt werden. Die Geschäftsstelle ist von Montag bis Freitag, von 9 bis 12 Uhr, erreichbar.

Vaduz, im April 1993